

Agradecimientos

Comienzo esta sección agradeciendo a José Manuel Quero su labor realizada tanto en la dirección del grupo de investigación, como en todo el esfuerzo y ayuda volcados en este trabajo. Sus propuestas, ideas e interpretaciones a la hora de caracterizar el dispositivo sin duda han sido responsables de convertir unas sencillas medidas y resultados en un fenómeno físico palpable.

Mi sincero agradecimiento a todos los integrantes del grupo de Microsistemas, Juan García, Carmen Aracil, Antonio Luque, Cristina Tarrida, Paco Delgado y especialmente a Francisco Perdigones, por acercarme al mundo de la microfluídica y ser inseparable compañero de fatigas dentro y fuera del laboratorio.

También quisiera agradecer a la muchachada de la sala de becarios, Poli, Juanma y Javi, por estar siempre al pie del cañón, haciendo que el trabajo sea mucho más ameno.

Por último, pero no por ello menos importante, agradecer a toda mi familia y a Ana su apoyo y confianza en mí en los momentos más difíciles. Gracias a todos!